

A group of approximately 18 students, mostly young women, are seated at a long wooden desk in a classroom. They are all looking down at their open books, appearing to be reading. The room has warm-toned wooden walls and ceiling panels. There are small whiteboards and a clock mounted on the wall above the desk.

▲深浦小学校 6 年生

「でもん話しあつてこねこ
とが分からむした。予算
や絵の保管 町のアピ、
予防接種、保育園、動物
のたぐれんのじを話し
合つていました。町を良
くすむために話し合つて
いたり、病気にならない
ように予防接種の事につ
いて話し合つていました。
他にも予算はどれだけあ
るのかや動物についても
話し合つていました。

ああ。」など、あぐべていに話していたので、おねしたいと思いました。

4 今日町議会を見学して、どの議員の人も大切なことをしつかりみんなで時間をかけてじつじつ話していく。ぼくたちがやつていの話し合いを難しくしたものだなと感じました。でも話し合いの途中で1人ねおつているように見えました。そして支出や収入のといひで役割や仕事がなくなるか

意外だなと思ふました。でも、こちらがわから見て前の右側の方たがたがあまつ話していなかつたので、何故だらうと思ひました。そして奥の方でねてゐるよつな人がいたのですにも不思議でした。それじ、しゃべる人はしゃべつて、しゃべらない人はしゃべらないといつのはおかしいと思いまして。そして、年ぱいの方が多いと思つたので、私たちの世代もがんばらなければと思つました。

ら分かっておらず、思ひもしないで
つていたのがおもしろい
なと思いました。しかし
アライグマ、アナグマ、
サルがぐじょ対象で、「
三のようになつているの
が生き物にひどいな」と考
えました。ほくは予算の
一部で保護をすればいい
と思いました。

6 ぼくは初めて議会を
見学しました。
東京などの議会とちが
つてねだやかな感じで取
いじ思いました。

深浦町役場の議場では
〇〇課などに分かれてい
てとても分かりやすい並
び万だと思いました。

でも少し、動物への言
葉つかいがとても気にな
りました。とても動物が
かわいいうだと思つたし
「やみ」などと書つたり
して「いたのが少レダメな
のではないかと思つました。

しつかりキャラッチして
から自分の意見を主張し
てしる所があつたので、
ぼくも見習つたないと想い
ました。

つたことは、議会のみなさんが深浦町のためにいろいろなことを話し合つてくれて、いぬじが分かりました。たまに笑いを入れながら話し合つてゐるところもとてもいいなと思いました。私は最初、議会はとても真けんに話し合つ場なのかなと思つていましたが、笑いの声もあってあまりかたくなひかに話し合つて、いぬじこのがいいなと思いました。

でもいねむりをしている人だけで、大丈夫かなと思つたといぬじがありました。

した。
質問している側には、番号がついていたので、番号は、何を表しているのかが疑問に思いました。あと、委員長はどうやって決めているのかが分からせんでした。

ほぼ、事務局長が聞きながらメモをしていました。

9 ぼくは議会を見学するいとはなかつたので、今日はすぐ楽しみでした。町議会は、思つていたよりも人が多かつたです。議会の話し合いで主に、こちらから見て左側の人が多く発表していましたので、もっといろんな人の意見が聞きたいと思いました。

ぼくは質問で、サルやアライグマは、なぜく除対象になつているのかが知りたいと思います。自分の意見で、今この地球に住んでいる生き物全て

が、生きる権利があると思います。もし自分の立場だったりいやだと思うます。

10 私は、今回初めて、町議会を見ました。最初のイメージは、国会みた感じ、きびしへ、ヤジをたくさん飛ばしているようなイメージだったけれど、思ったより、おだやかでした。

たくさんの委員会や課から、〇〇長、〇〇員を呼んでいたため、色々な意見が出ていいなと思いました。他にも、話の終わるに「以上です。」と言っていたり、「〇〇議員にお答えをせつていただき

